

Erbliche Tumore

MAINZ. Der nächste Abend von „Medizin: Faszination Forschung“ findet am Mittwoch, 2. Juli, um 19.15 Uhr zum Thema „Erbliche Tumore – Diagnostik und Therapie“ statt. Referentin ist Univ.-Prof. Dr. Susanne Schweiger, Direktorin des Instituts für Humangenetik der Universitätsmedizin Mainz. Die Besucher von „Medizin: Faszination Forschung“ können Mainzer Spitzenforscherinnen und -forscher hautnah erleben sowie aktuelle Trends im persönlichen Gespräch diskutieren. Alle Interessierten sind in den Hörsaal der Chirurgie (Gebäude 505H, Langenbeckstr. 1) eingeladen. Der Eintritt ist frei.